

Extrait du rapport destiné aux membres du conseil communautaire du 24

Satellites et syndicats : Mise à jour des représentations de la communauté de communes
→ Rapporteur : le président

RAPPORT

La communauté de communes des Balcons du Dauphiné est représentée par des délégués au sein de nombreuses instances du territoire et ses alentours, dont des syndicats intercommunaux.

Des fins de mandat survenant au fil du temps pour diverses raisons, il convient de procéder à des actualisations de ces représentations. Ainsi, avec l'aide des communes, un récapitulatif des membres de leur conseil municipal siégeant dans les instances au nom de l'intercommunalité a été réalisé.

Les organismes comptant dans leurs membres la communauté de communes des Balcons du Dauphiné et dans lesquels de nouvelles désignations sont nécessaires sont les suivantes :

- Gouvernance de la politique touristique - Établissement Public Industriel et Commercial (EPIC) : 1 titulaire et 1 suppléant le cas échéant.
- Commission Consultative des Services Publics Locaux (CCSPL) : 1 titulaire et 1 suppléant
- Syndicat du gymnase la Pléiade : 1 titulaire et 4 suppléants
- Conseil d'administration du collège de Saint Chef : 1 titulaire
- SYCLUM : 2 titulaires.

● Le président propose au conseil communautaire de :

- **Procéder aux nominations nécessaires, afin que la représentation de l'intercommunalité soit complète dans l'ensemble des syndicats mentionnés ci-dessus.**